

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Hasil penilaian sanitasi yang merujuk pada Keputusan Menteri Kesehatan Nomor 1429 Tahun 2006 di Sekolah Dasar Negeri Pulogebang 01 Jakarta Timur mendapatkan nilai total 79% hal tersebut sudah masuk kedalam kategori laik sehat. Hal ini dapat dilihat dari kondisi fisik bangunan dengan hasil 100% dan masuk kategori memenuhi syarat yang memiliki atap, dinding, lantai dan tangga yang kuat dan kokoh. Kondisi ruang bangunan yang memiliki ruang kelas, ruang uks dan kantin sekolah dengan hasil 61,5% dan masuk kategori tidak memenuhi syarat. Kondisi penyediaan air bersih yang memiliki ketersediaan air yang cukup dan kualitas air bersih yang sesuai standar dengan hasil 100% dan masuk kategori memenuhi syarat. Kondisi kualitas udara ruang yang tidak ditetapkannya kawasan tanpa rokok mendapatkan hasil 0% dan masuk kategori tidak memenuhi syarat.

Kondisi toilet yang bersih, terpisah antara laki laki dan perempuan tetapi tidak memenuhi jumlah proporsi 1:40 dan 1:25 dengan hasil 85,7% dan masuk kategori memenuhi syarat. Kondisi Saluran Pembuangan Air Limbah yang terbuat dari bahan kedap air dan tertutup tetapi keberadaan saluran pembuangan air limbah mencemari lingkungan dengan hasil 50% dan masuk kategori tidak memenuhi syarat. Kondisi Tempat Pembuangan Sampah Sementara yang tidak tersedianya di setiap ruangan dan tidak adanya tempat penampungan sementara dengan hasil 0% dan masuk kategori tidak memenuhi syarat. Kondisi ventilasi yang menjamin aliran udara di ruang sekolah, tetapi terdapat beberapa ruangan yang belum sesuai standarnya mendapatkan hasil 67% dan masuk kategori tidak memenuhi syarat. Kondisi pencahayaan yang belum sesuai dengan standarnya mendapatkan hasil 50% dan masuk kategori tidak memenuhi syarat.

Kondisi kebisingan belum sesuai dengan standarnya yang mendapatkan hasil 0% dan masuk kategori tidak memenuhi syarat. Kondisi sarana olahraga dan ibadah yang sudah sesuai dengan standarnya mendapatkan hasil 100% dan masuk kategori memenuhi syarat. Kondisi halaman yang tersedia apotik hidup dan lahan upacara sudah sesuai dengan standarnya mendapatkan hasil 100% dan masuk kegori memenuhi syarat. Kondisi bebas jentik yang sudah sesuai dengan standarnya mendapatkan hasil 100% dan masuk kategori memenuhi syarat.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan terdapat beberapa point yang belum masuk kategori Memenuhi Syarat yaitu :

1. Dilakukannya pemeliharaan ruang bangunan agar terciptanya lingkungan yang bersih, sehat, aman dan nyaman bagi warga sekolah dan sesuai dengan syarat kesehatan lingkungan.
2. Ditetapkannya sekolah bebas asap rokok dan ditambah dengan papan peringatan.
3. Mengganti lampu menggunakan Kap Lampu RM dengan jumlah 4 titik dan daya 8 watt. Terutama untuk ruangan yang belum memenuhi syarat dan ruangan yang ada di lantai 1 dan 2 sebelah barat.
4. Sudah terdapat ventilasi mekanik di setiap ruangan, tetapi lebih baik lagi jika ventilasi mekanik dilakukan pemeliharaan dan pembersihan agar lebih sehat dan optimal.
5. Menanam pepohonan dan juga tanaman hias di setiap lantai yan digunakan sebagai peredam kebisingan
6. Lakukan pembersihan dan pemeliharaan fasilitas sanitasi secara rutin. Mengganti beberapa tempat sampah yang terbuka dan tidak ada pemilahan menjadi tempat sampah yang terdapat tutup dan terpilah. Menganggarkan pembuatan saluran pembuangan air limbah yang tidak mencemari lingkungan.